
Herr Warlies bringt den Antrag ein, der eine gute Ergänzung zum Radverkehrskonzept dar-
stellt und besonders für die kostenintensivere Anschaffung von E-Bikes geeignet ist. 
 
Herr Omland berichtet von einer Vielzahl von Anfragen aus den Reihen der Mitarbeiter und 
bringt das Interesse des Personalrates an einer entsprechenden Dienstvereinbarung zum 
Ausdruck. 
 
Auf den derzeit gültigen TVöD wurde hingewiesen. 
 
Anschließend lässt der Ausschussvorsitzende über den Antrag abstimmen. 
 
Beschluss: 

Der Planungs- und Umweltausschuss bittet die Verwaltung zu prüfen, ob und wie den Mitar-
beiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung ein Fahrrad-Leasing-Modell angeboten 
werden kann. Ziel dieser Maßnahme soll es sein, das Fahrrad verstärkt außer für Dienstfahr-
ten auch für den Weg zu und von der Arbeit sowie für private Fahrten zu nutzen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


